



Pressemitteilung

17. Mai 2024

Landestheater lädt zur Soiree der Schauspielpremiere „Das Höllenschiff“ ins GLOBE

Donnerstag, 23. Mai um 18:00 Uhr / Eintritt frei

Mit einer kleinen Sensation beendet das Landestheater Coburg seine erste Spielzeit im GLOBE. „Das Höllenschiff“ von Gil Vicente (1465-1536), einem der wichtigsten Autoren der portugiesischsprachigen Welt, ist an Popularität vergleichbar mit dem deutschen „Faust“. Auf die GLOBE-Bühne kommt das Stück als mutmaßliche deutschsprachige Erstaufführung an einer professionellen Bühne in einer Neuübersetzung von Victor Pohl.

Und damit nicht genug: Das Landestheater bringt in der Samba-Stadt Coburg endlich einmal zusammen, was zusammengehört und holt das brasilianische Trio Blue Bossa um Sängerin Nice Ferreira – in Coburgs Tanzszene bestens bekannt als Nini Beyersdorf – live auf die GLOBE-Bühne. Bei einem Fest für die Sinne treten Dichtung, poetische Bilder und temperamentvolle Rhythmen in einen Dialog, der humorvoll die großen Fragen der Menschheit verhandelt.

Am Donnerstag, den 23. Mai um 18:00 Uhr lädt das Landestheater bei freiem Eintritt zu einem Probenbesuch ins GLOBE. Neben ersten Probeneinblicken im Originalbühnenbild und einem spannenden Talk von Dramaturgin Cosma Corona Hahne mit dem Regieteam um Regisseurin Birgit Eckenweber und Bühnen- und Kostümbildnerin Kristina Böcher, ist das Trio Blue Bossa live zu erleben.

Für den Soireebesuch benötigt man Einlasskarten, die man an der Theaterkasse im Großen Haus am Schlossplatz erhält. Restkarten können am Donnerstagabend im GLOBE erfragt werden.